

ABSTRAK

Nama : Yayah Hadiamah, NIM : 151500172, Judul Skripsi : Pengaruh Tabungan dan Deposito Mudharabah terhadap Penyaluran Dana.

Bank Syariah dapat didefinisikan sebagai suatu badan usaha yang menghimpun dana dari masyarakat dalam bentuk simpanan dan menyalurkan kepada masyarakat dalam rangka meningkatkan taraf hidup rakyat banyak.

Berdasarkan uraian dari latar belakang di atas, maka perumusan masalah pada penelitian ini adalah : 1. Bagaimana pengaruh tabungan terhadap penyalura dana pada bank BRISyariah? 2. Bagaimana pengaruh deposito mudharabah terhadap panyaluran dana pada bank BRISyariah? 3. Bagaimana pengaruh tabungan dan deposito mudharabah secara bersama terhadap penyaluran dana pada bank BRISyariah?

Tujuan dari penelitian adalah : 1. Untuk menganalisis bagaimana pengaruh tabungan terhadap penyaluran dana pada bank BRISyariah 2. Untuk menganalisis bagaimana pengaruh deposito mudharabah terhadap penyaluran dana pada bank BRISyariah. 3. Untuk menganalisis bagaimana pengaruh tabungan dan deposito mudharabah terhadap penyaluran dana pada bank BRISyariah.

Penelitian ini bersifat kuantitatif dan dilaksanakan di Bank BRISyariah dengan jumlah populasi dan sampel sebesar 34. Populasi dan sampel diambil dari laporan keuangan bulanan periode 2015-2017 yang diakses melalui website laporan Keuangan BRISyariah dengan teknik pengumpulan data: dokumentasi, studi pustaka, dan internet *research*.

Hasil analisis data menunjukkan bahwa variabel tabungan secara parsial berpengaruh signifikan terhadap penyaluran dana. Hal ini dapat dilihat dari nilai t_{hitung} lebih besar dari t_{tabel} yaitu ($4,077 > 2,03951$) serta nilai signifikansi lebih kecil dari 0,05 yaitu ($0,000 < 0,05$). Hasil analisis data menunjukkan bahwa variabel deposito *mudharabah* secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap penyaluran dana. Hal ini dapat dilihat dari nilai t_{hitung} lebih kecil dari t_{tabel} yaitu ($0,538 < 2,03951$) serta nilai signifikansi lebih besar dari 0,05 yaitu ($0,595 < 0,05$). Hasi analisis data menunjukkan bahwa variabel tabungan dan deposito *mudharabah* secara simultan berpengaruh signifikan terhadap penyaluran dana. Hal ini dapat dilihat dari nilai F_{hitung} lebih besar dari F_{tabel} yaitu ($98,210 > 3,29$) serta nilai signifikansi lebih keil dari 0,05 yaitu ($0,000 < 0,05$)

Kata Kunci : *Jumlah Tabungan, Jumlah Deposito Mudharabah, Jumlah Penyaluran Dana*